

# Alexandre Marchand est passé tout près de son record

**Pré-France à Angers.** Sous le soleil angevin, Jean-Pierre Bertrand (NMA) a battu son record personnel sur 100 mètres. Alexandre Marchand (NMA) a lui échoué de peu sur une barre à 5,61 mètres à la perche.

Il n'est pas passé loin. « **Des petits détails de fermeture** », lance Alexandre Marchand, déçu de cet échec. Après avoir passé successivement 5,01 m, puis 21, puis 41, il a donc buté à 5,61 m. Une barre qui aurait constitué un nouveau record de Ligue. « **Il y a des progrès mais ça ne performe pas**, souffle l'athlète dont le record est à 5,50 m. **Pourtant l'opportunité était énorme vu les conditions.** » Idéales.

Après avoir passé la saison dernière à réaliser des épreuves combinées - « **qui l'ont aidées à franchir un cap** » -, Alexandre Marchand est de retour sur la perche cette année. « **Le niveau en France donne envie** », ajoute le perchiste. Portée par Renaud Lavillenie, la discipline se développe et à ce petit jeu-là, le pensionnaire du NMA a une carte à jouer, aux France. « **Je ne me fixe pas de barrière, j'y pense** », explique-t-il quand on lui parle de podium Élite. Et les 5,70 m, qualificatifs pour les Europe ? « **C'est élevé sans l'être, sourit-il, je cherche le petit déclic. Et si ça se concrétise...** » Son deuxième saut à 5,61 m peut lui donner des idées...

## Defaux et Bertrand en vainqueurs

Sur le triple saut juniors, Yasmina Defaux (E2A) s'est contentée de 12,47 m, bien en deçà de ses espérances (son record est à 12,81 m). « **Ce n'est pas une très bonne performance. J'ai eu du mal à me réveiller sur la piste, je me sentais lourde** », explique la triple-sauteuse. Elle tentera de se rapprocher des 13 mètres aux championnats de France juniors.

Son record, lui, Christophe Zetter (Carquefou AC) l'a battu dès les séries du 400 m haies (52"21). Pourtant il n'était pas pleinement satisfait de sa performance. « **Je voulais descendre sous les 52 secondes mais je perds l'équilibre sur l'avant dernière haie, ce qui m'a fait perdre pas mal de temps.** » Il aura l'occasion de se rapprocher de cet objectif aujourd'hui en finale. Avec une idée en tête : « **Réussir un chrono suffisant pour me quali-**



Dans des conditions climatiques quasi parfaites, Alexandre Marchand s'est envolé, avant d'échouer à 5,61 mètres.

**fier pour les France Élités, même si ce sera compliqué.** »

Un peu plus tôt dans la journée, Jean-Pierre Bertrand (NMA) a également battu son record, sur 100 m. Avec 10"61, il a franchi la ligne en tête. Insuffisant malgré tout pour atteindre les Élités, mais une excellente performance. « **Je sors de deux ans d'arrêt suite à une grosse entorse. Je ne m'attendais pas à revenir aussi bien cette année**, souligne le sprinteur. **J'ai gagné en vitesse par rapport à avant ma blessure, ce qui est de bon augure pour être performant l'année**

**prochaine sur la longueur, ma discipline de prédilection.** »

## Des records de Ligue et des chronos

Au rayon des performances, Sybille Retour (Poitiers) a lancé le disque à 48m08 et s'impose dans un concours relevé devant Gwendoline Michonneau (Dreux) et Charline Duval (E2A). À signaler également les 12,28 m de Charlene Vieu (E2A) au triple saut, les 9'54"89 de la cadette Léa Navarro (NMA) sur 3000 m, ou encore le propre record de Ligue cadette amélioré

par Aurore Fertill (CAC) en 64"66 sur 400 m haies. Chez les hommes, Hugo Hay (Sevre Bocage) a fait forte impression en s'imposant en solitaire en 8'32"76, également sur 3000 m. Grégory Abelli (Stade niortais) a lui amélioré sa meilleure performance française chez les cadets à la longueur avec 7,39 m.

Les pré-France se poursuivent aujourd'hui (de 9h30 à 17h30) avec notamment les finales des 200, 400 et 800 m.

Nicolas MANGEARD  
et Ludovic AUREGAN.